

Estudian la propuesta de Gaspart de cobrar un euro a quien visite Barcelona

Escrito por asepro - 06/07/2010 09:30

Ale, esto ya es el NO-VA-MÁS:

La ministra de Economía, Elena Salgado, ya tiene sobre su mesa la propuesta lanzada por el empresario hotelero y presidente de Turismo de Barcelona, Joan Gaspart, de crear una nueva tasa para los turistas que visiten y pernocten en la capital catalana. La propuesta lleva años intentando fraguar entre varios ayuntamientos españoles del levante y el sur de España, que desean seguir el ejemplo de la "ecotasa" que aplican las Islas Baleares. Pero ha sido Barcelona la que ha dado el primer paso en abrir el debate en un sector turístico que cuenta con la oposición de hoteleros y restauradores.

Salu2.
